

# 東京商工新聞

第504号

発行 東京商工団体連合会

〒116-0013 荒川区西日暮里6-62-1

電話 03-5692-5081

FAX 03-5692-5091

発行責任者 井賀真一

ホームページ [東商連](#) 検索 電子メール [mailadm@toshoren.jp](mailto:mailadm@toshoren.jp)

# 自民党の裏金問題 徹底追及を

## 3・13怒りの統一行動

今年も3・13重税反対全国統一行動が3月13日を中心に取り組み、都内では28箇所で開催されました。

今年で55回目となる集会は各地で行われ、消費税減税やインボイス制度の中止、自民党議員による裏金問題の徹底追及を街にアピールしながらデモ行進を行い、税務署への集団申告をしました。

江東民商 3月13日、江東区総合市民センターにて集会を開催し、100人が参加しました。

主催者あいさつでは、江東民商の豊田会長から「大企業への優遇税制が際立っている、大企業や富裕層からしっかりと税金を徴収しよう」とのあいさつがありました。



写真上：税務署に向けてデモスタート（江東）  
写真下：5年ぶりのデモ行進（豊島・文京）

局長は「国税庁は確定申告の郵送を縮小し、申告書の控えへの收受日付印の押印を廃止しようとしており」と基調報告をしました。

各団体の決意表明が行われ、集会決議文が読み上げられ、満場一致の拍手で確認されました。

集会後のデモ行進は、文京区民集会は、40人が参加しました。民商は、江東東・江東西の各民商の小林秀一副会長は



写真上：インボイスの歴史、大軍拡反対など声をあげました（豊島・文京）  
写真下：支部のぼり旗も持つデモ（八王子）

平和とくらしを守る豊島区大運動実行委員会、西池袋公園で集会を開催。60人が参加し、参加団体からあいさつがありました。



皆で話し合っ解決！（東南南六郷支部）

会場には、昨年インボイスを登録したことで今年から初めて消費税の申告をする方の姿もありました。消費税の申告書を作成し、売上にかかる消費税の額を見て、「大変ね」との声も上がりました。

## 帳簿持ち寄り 自らの手で申告書を書き上げ 各支部で相談会 蒲田民商

### 西六郷支部

相談会では4人が消費税の申告書を作成しました。いずれも令和3年の売上1千万円以下で、本来なら令和5年は消費税の免税業者でした。

「免税業者は2割特例が使えるよ」と、今からパソコンで作成するから、みんなで勉強しよう」と金つくりの国会議員リスタのピラ（どの議員がどのくらい裏金を作ったのかを明らかにした）を示し、「皆さんばかり税金で苦しめ、自分が確定申告で大変な時期に、自民党は裏金を作っているんだ」と憤る会

「怒り心頭です」と話すと、消費税をずっと払ってきた会員から「税金を払う気がなくなるよ」との声が出されました。

2月19日、21日に増やして民商を強くして商売を守ろう」と訴えました。会員からは「全りして行いました。」

2月22日に10人が参加しました。難波副会長の「みんなで相談しながら申告書を作成しましょう」との呼びかけの後、それぞれが役員や白石次長の手を借りながら、自ら申告書を作成しました。

### 八王子民商

船森公園にて集会を行いました。6団体の110人が参加しました。八王子民商の小澤会長があいさつを行いました。デモ後は、本郷税務署と小石川税務署に分かれて集団申告をしました。

「消費税減税、インボイス制度の中止を求めて運動をすすめよう」と訴えました。参加団体から、低年金や労働環境の改善を求める決意表明がされました。

集会後は5年ぶりにデモ行進を行い、消費税減税、インボイス制度の中止を街にアピールしました。

デモ行進後には、税務署で集団申告をしました。また、各税務署長宛てに「消費税を5%に引き下げ、インボイス制度中止、生活費非課税・応能負担税制の確立、納税者の権利擁護を求め」とのお願い書を出しました。

# 商売の強みを発信しよう

## 葛飾民商 SNS講習会

3月11日に、SNS TOK、LINEなどの基本的なことを学ぶ講習会を開催しました。講師は、風間恭介さん(クリエイター)が務め、8人が参加しました。

SNSとはソーシャルネットワークサービスといい、ネット上で社会的ネットワークを構築可能にするサービス(人)と人のつながりを促進(旧Twitter)を始め、Instagram、YouTube、TikTok、トライ&エラーを繰り返しながら、SNSの強みを発信できるようなことが大切だと話し、

内容は公序良俗・マナーに注意することが重要。SNSは、誰でも見ることができるといふことを忘れてはいけない」と強調。まずは発信に慣れていくこと、自社・個人のサービスの強みを発信できるようにすることが大切だと話し、

# 読者の



先月号のクロスワードの答え

足立区 鈴木賢市  
孫がまさに受験生。勉強に取り組み日々。志望校の選択。そして、いよいよ試験と緊張の連続でした。また最終結果は出ていませんが、なんとか希望するところへ行けるという心ひそかに願っています。

足立区 鈴木賢市  
孫がまさに受験生。勉強に取り組み日々。志望校の選択。そして、いよいよ試験と緊張の連続でした。また最終結果は出ていませんが、なんとかなんとか希望するところへ行けるという心ひそかに願っています。

足立区 鈴木賢市  
孫がまさに受験生。勉強に取り組み日々。志望校の選択。そして、いよいよ試験と緊張の連続でした。また最終結果は出ていませんが、なんとかなんとか希望するところへ行けるという心ひそかに願っています。

平和が一番

足立区 高橋陽子

3月は一年のうちで忘れないうちです。ピキニ事件、東京大空襲、ピキニ

返しながら、それぞれが効果的な手法や内容を見つけていきましょう」と、参加者からの質問に答

えたり、実際にスマホにアプリを取り込む方法など学習しました。

(葛飾民商 小林智子)



実際にアプリを取り込んで使ってみました

# ザ・クロスワード

No.175

お楽しみ図書カードが当たる

### 応募要領

答えはハガキ・ファックス・メールに書いて東商連まで送ってください。所属民商名・団体名も。締切は毎月第2月曜日。なお、紙面についてのご意見・ご要望・営業ごうらしなどの状況をお寄せください。正解者多数の場合抽選で、3人に図書カードをプレゼント。発表は紙面に掲載します。



### ヨコのカギ

- 1 ハイヒールは.....の高い靴
- 4 「アリとキリギリス」は.....寓話の一つ
- 7 ペン先に玉があります
- 9 ライラックのことです
- 10 .....約。結.....式
- 11 東海道の.....は日本橋
- 12 .....高ければ谷深し
- 14 不朽の西部劇の名セリフ「.....カムバック」
- 16 コロナなどの病原体
- 18 .....の音も出ない
- 20 凸と凹のあるガラス板
- 21 イタリア料理.....パイ
- 23 首を.....に振ればOK
- 24 身振り。スロー.....
- 26 ずたずたに切ること
- 27 外国から帰ること

### タテのカギ

- 1 南の瓜って、なに?
- 2 ベヒー.....。パト.....
- 3 首都はアンカラ
- 4 病.....。美容.....
- 5 魚釣りが上手だと自慢して鼻を高くする人
- 6 計画。旅行.....
- 7 鉛筆のことです
- 8 ピアノやパソコンなどの指で打つ部分
- 9 野山を走る.....バイク
- 10 要人警護の私服の警官
- 11 小説「.....の踊子」
- 12 合図の目くぼせ
- 13 サラダなどに使う野菜
- 14 妖怪.....。わらし
- 15 入.....書。登壇.....
- 16 下手の.....好き

「解きカギを解いてクロスワードを完成したら、二重ワクの文字をつまみつけて言葉を完成させてください」

# 能登地震への支援 店先で募金呼びかけ



豊島・文京民商 椎野耕一さん(たばこ売場) 能登地震から3カ月が経ちましたが、いまだに政府の支援が遅れていまして、お店の店頭にはポスターを設置して支援を呼びかけています。

文京区の江戸川橋駅近くでたばこ屋を営む豊島・文京民商の椎野耕一さん(たばこ売場)は、お店の店頭にはポスターを設置して支援を呼びかけています。

### 東婦協 ジェンダー学習会

身近にあるけど近くて遠い問題? ジェンダーって?

日時 5月11日(土) 午後1時30分~3時30分(予定)

場所 東商連会館3階

講師 岸まつえ 弁護士(東京法律事務所)

# 世界の女性と手をつなぎ、平和・ジェンダー平等へ

## 国際女性デー中央大会

3月8日に品川きゅりあんにて、国際女性デー中央大会が開催されました。柴田真佐子実行委員長は能登半島地震のジェンダー視点での復旧・復興や、大軍拡と万博ではなく被災地支援に税金を回せと強調。侵略戦争やジェノサイドを続けるロシアとイスラエルを批判し、「即時撤退・即時停戦の声を上げよう」と呼びかけ。ジェンダーギャップ指数が過去最低になるも、秋には日本の女性差別撤廃の進み具合をみる審議が国連で行われるとして、女性の権利を国際基準に引き上げる運動の強化を訴えました。

猿田佐世弁護士が「戦争させないために、声をあげよう。行動しよう。今こそ外交の力を」と題して講演し、「回避する道のがいかに困難であっても、耐えがたい戦争を受け入れる困難さは、外交による問題解決の困難を上回る。政治は、最後まで外交を諦めてはならない」と強調しました。

各団体が低年金の改善やハラメント根絶の取り組みを報告。全商連婦人部協議会からは東婦協の山本美穂副会長が発言に立ち、「消費税減税は世界の流れです。インボイスは廃止するべきです。税金は軍事費ではなく、子育てや教育の無償化に使つべきではないで

# 俳句

石川貞夫選

ガザは冬差し出すバケツ小さな手  
大田区 高橋 清美

〔評〕バケツと小さな手が状況の過酷さを語る。

鍋みつけ店再開へ早春輪島  
大田区 馬場 恵子

〔評〕被災地で見つけた一つの鍋が復興の意欲に。

募金箱入れるお金と能登へ春  
足立区 望月千恵子

〔評〕募金と共に被災地能登へ春を送りたい。

母背負い湯けむりめぐす能登の春  
大田区 出川ひろ子

あれこれと書類そろえて納税期  
大田区 山根 康子

物価高重くならない貯金箱  
大田区 山崎キナエ

〔投稿規定〕ハガキに3句以内。未発表に限る。住所・氏名・電話番号を明記のこと。締切は毎月第2月曜日。宛先は東京商工団体連合会「東京商工新聞」編集部。掲載者には図書カードを贈呈いたします。

\*他にも佳句あり。次回もぜひ健筆を!



「戦争する国」づくりストップ、命・暮らし最優先の政治を

しよつか。いのち・暮らし、兵器禁止条約の批准など、最優先の政治に変え、求める決議を採択し、合わせましょう」と呼びかけて1000人以上が参加しました。

最後に、日本政府に核